

Willkommen zu den Spandauer Stadtteiltagen



Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

wir Spandauerinnen und Spandauer haben eine besondere Verbindung zu unserem Heimatbezirk. Umso stolzer bin ich, seit über 10 Jahren für die Belange unserer Kieze eintreten zu dürfen: als Ihr direkt gewählter Vertreter im Berliner Abgeordnetenhaus.

Damit meine politische Arbeit erfolgreich sein kann, ist eines unerlässlich: der kontinuierliche Austausch mit Ihnen. Sie wissen genau, was vor Ort benötigt wird und wo der Schuh drückt. Gemeinsam können wir dafür sorgen, dass Spandau eine lebenswerte Heimat für alle bleibt.

Daher stehen meine Stadtteiltage unter dem Motto: *weiterhin #ansprechbar*. Diskutieren Sie mit und lassen Sie mich wissen, was Sie bewegt.

Ich freue mich auf Sie,

Ihr Raed Saleh

weiterhin #ansprechbar

Für Spandau und Berlin,
für unsere Hauptstadt und unseren Kiez!

Dafür stehe ich:



Starkes Spandau: Mehr Geld und Unterstützung für Spandau. Berlin ist mehr als der Innenstadtring.



Gute Bildung für alle: Gebührenfreie Bildung von der Kita bis zur Uni. Kinder sind unsere Zukunft.



Sicheres und sauberes Spandau: Klare Regeln für alle, eine funktionierende Infrastruktur und ein gutes Miteinander.



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

www.spdfraktion-berlin.de